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QUINCUAGÉSIMO NOVENO CONGRESO CONSTITUCIONAL DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA.--------------------------------- 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ATENCIÓN A 

PERSONAS CON DISCAPACIDAD, CELEBRADA EL LUNES SIETE 

DE JULIO DE DOS MIL CATORCE.---------------------------------------------- 

EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE 

ZARAGOZA, A LOS SIETE DÍAS DEL MES DE JULIO DEL AÑO DOS 

MIL CATORCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES LOS 

DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ATENCIÓN A 

PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y SIENDO LAS TRECE HORAS 

CON OCHO MINUTOS, LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

SOLICITÓ A LA SECRETARÍA, PROCEDIERA A DAR LECTURA DEL 

CONTENIDO DEL ORDEN DEL DÍA, LA CUAL FUE APROBADA EN 

VOTACIÓN ECONÓMICA POR UNANIMIDAD.------------------------------- 

ENSEGUIDA LA SECRETARÍA PROCEDIÓ AL PASE DE LISTA, EN 

CUMPLIMIENTO DEL PUNTO UNO, INFORMANDO A LA 

PRESIDENTA DE LA ASISTENCIA DE SEIS DIPUTADOS Y LA 

PRESENCIA DEL DIPUTADO JULIÁN PEÑA HIDALGO. UNA VEZ 

VERIFICADO EL QUÓRUM LEGAL, LA PRESIDENTA SOLICITÓ A 

LA SECRETARÍA, PARA CONTINUAR CON EL CONTENIDO DEL 

ORDEN DEL DÍA, RELATIVO A LA LECTURA DEL ACTA DE LA 

REUNIÓN ANTERIOR, LA DIPUTADA PRESIDENTA SOMETIÓ A 

CONSIDERACIÓN DE LOS ASISTENTES, LA DISPENSA DE SU 

LECTURA, LA CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD Y 

TAMBIÉN SOMETIDA A CONSENSO, SE APROBÓ CON SEIS 

VOTOS A FAVOR.--------------------------------------------------------------------- 

EN EL PUNTO NÚMERO CUATRO, RELATIVO AL INFORME DE LA 

CREDENCIALIZACIÓN A PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL 

MUNICIPIO DE IZÚCAR DE MATAMOROS, LA DIPUTADA 

PRESIDENTA ANTES DE ABORDAR EL TEMA, AGRADECIÓ LA 

PRESENCIA DE LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA 

COMISIÓN Y DE LA JEFA DEL DEPARTAMENTO DE ATENCIÓN AL 

PERSONAS CON DISCAPACIDAD DEL SISTEMA DIF ESTATAL, 
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HACIENDO HINCAPIÉ DE SU COLABORACIÓN PARA LA 

CREDENCIALIZACIÓN DE CIENTO VEINTE PERSONAS. ASIMISMO 

INFORMA DE LA PRESENTACIÓN DE LA RESPECTIVA SOLICITUD 

PARA LOS MUNICIPIOS DE CHIAUTLA DE TAPIA, IXCAMILPA DE 

GUERRERO Y JOLAPAN.----------------------------------------------------------- 

EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO MARIANO HERNÁNDEZ 

REYES MANIFESTÓ SU INQUIETUD DE SABER CON QUIEN SE 

COADYUVÓ PARA QUE LLEGARAN LOS DISCAPACITADOS. A LO 

QUE LA PRESIDENTA CONTESTÓ DE LAS ÁRAS INVOLUCRADAS 

COMO EL CAM (CENTRO DE ATENCIÓN MÚLTIPLE); USAER 

(UNIDADES DE SERVICIO DE ATENCIÓN DE EDUCACIÓN 

REGULAR), DEDICADAS A ATENDER A NIÑOS CON DÉFICIT DE 

ATENCIÓN EN ESCUELAS REGULARES; ASOCIACIONES CIVILES, 

COMO FUE LA ASOCIACIÓN DE INVIDENTES, DE CIEGOS, DE 

IZÚCAR DE MATAMOROS, INFORMANDO QUE SON INSTANCIAS 

QUE TIENEN INTEGRADO EL PADRÓN DE DISCAPACITADOS.------ 

CONTINUANDO CON LOS ASUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, EN EL 

PUNTO NÚMERO CINCO, RELATIVO A LA INTERVENCIÓN DE LA 

LICENCIADA MARÍA ESTELA GUTIÉRREZ RAZO, PARA DAR A 

CONOCER LOS PROGRAMAS DE APOYO Y ATENCIÓN A LAS 

PERSONAS CON DISCAPACIDAD CON QUE CUENTA EL SISTEMA 

ESTATAL DIF, NUEVAMENTE LA DIPUTADA PRESIDENTA 

AGRADECIÓ SU PRESENCIA.---------------------------------------------------- 

EN USO DE LA PALABRA LA LICENCIADA MARÍA ESTELA 

GUTIÉRREZ RAZO, JEFA DEL DEPARTAMENTO DE ATENCIÓN A 

PERSONAS CON DISCAPACIDAD DEL SISTEMA DIF ESTATAL, 

AMPLIÓ SUS COMENTARIOS EN RELACIÓN A LOS PROGRAMAS 

DE APOYO.------------------------------------------------------------------------------ 

LA DIPUTADA PRESIDENTA, AGRADECIÓ SU PARTICIPACIÓN, 

SOLICITÁNDOLE DE MANERA ELECTRÓNICA LA PRESENTACIÓN 

QUE AL RESPECTO SE LLEVÓ A CABO.-------------------------------------- 

EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO HERACLIO GERMÁN 

MARTÍNEZ MANZANO, EXPRESÓ SU AGRADECIMIENTO A LA 
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LICENCIADA MARÍA ESTELA GUTIÉRREZ RAZO, SOLICITÁNDOLE 

DE NUEVA CUENTA LA INFORMACIÓN CONTENIDA EN LA 

PRESENTACIÓN.---------------------------------------------------------------------- 

EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA CORONA SALAZAR 

ÁLVAREZ, SE SUMÓ AL AGRADECIMIENTO, INFORMANDO DE LA 

DUPLICIDAD DE SOLICITUDES Y DE LA IMPORTANCIA DE LA 

CREDENCIALIZACIÓN PARA EVITAR SE DUPLIQUEN ÉSTAS.-------- 

LA DIPUTADO MARITZA MARÍN MARCELO, EXPRESÓ SU 

AGRADECIMIENTO POR LAS ATENCIONES RECIBIDAS, A SU VEZ 

SOLICITÓ SE LE ORIENTARA PARA LLEVAR A CABO ESAS 

GESTIONES.---------------------------------------------------------------------------- 

LA DIPUTADA PRESIDENTA PREGUNTÓ CUÁL SERÍA EL 

MECANISMO A IMPLEMENTAR A EFECTO DE EVITAR QUE LAS 

SOLICITUDES SE DUPLIQUEN, A LO QUE LA JEFA DEL 

DEPARTAMENTO DE ATENCIÓN A PERSONAS CON 

DISCAPACIDAD DEL SISTEMA DIF ESTATAL, CONTESTÓ QUE 

FUERA A TRAVÉS DE LAS DELEGACIONES Y TOMAR EN CUENTA 

ANEXAR TODOS LOS REQUISITOS ESTABLECIDOS EN LOS 

PROGRAMAS.-------------------------------------------------------------------------- 

CONTINUANDO CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, 

ASUNTOS GENERALES, LA DIPUTADA PRESIDENTA MENCIONÓ 

QUE RECIBIÓ DE PARTE DE APOYO LEGISLATIVO, UN PUNTO DE 

ACUERDO DE LA SESIÓN DEL DÍA DIEZ DE JUNIO PASADO, 

PRESENTADO POR EL DIPUTADO JOSÉ CHEDRAUI BUDIB, 

RELATIVO A LA REVISIÓN Y DIAGNÓSTICO DE LAS 

INSTALACIONES DEL PODER LEGISLATIVO Y VIGILAR QUE SE 

CUMPLA CON LOS LINEAMIENTOS INTERNACIONALES 

APLICABLES A EDIFICIOS PÚBLICOS Y GARANTIZAR LA 

INTEGRACIÓN DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD. 

HABIÉNDOSE TURNADO A LA COMISIÓN DE ATENCIÓN A 

PERSONAS CON DISCAPACIDAD. AL RESPECTO COMENTÓ QUE 

YA SE ESTÁ LLEVANDO A CABO COMO COMISIÓN Y PERSONAL, 

LLEGANDO AL ACUERDO DE ENVIARSE A CADA UNO DE LOS 
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INTEGRANTES DE LA COMISIÓN, SE ANALICE Y EN LA PRÓXIMA 

SESIÓN SE DISCUTA, PARA ESTAR EN POSIBILIDAD DE 

CONTESTAR, QUEDANDO TODOS DE ACUERDO.------------------------ 

HABIÉNDOSE DESAHOGADO LOS PUNTOS SEÑALADOS, SE 

LEVANTÓ LA REUNIÓN A LAS TRECE HORAS CON CINCUENTA Y 

TRES MINUTOS, FIRMANDO LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON.-- 
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